



Deportista de Unillanos viajaron a los Regionales de ASCUN en Bucaramanga

Villavicencio, septiembre de 2014. Setenta estudiantes de la Universidad de los Llanos viajaron el pasado fin de semana a los Juegos Regionales Universitarios Región Oriente 2014 de ASCUN, cuya anfitriona para este año es la ciudad de Bucaramanga.

La delegación llanera competirá en nueve disciplinas en las que participan más de 10 universidades de Boyacá, Norte de Santander, Meta y Santander. Los atletas que representarán a Unillanos en estas justas obtuvieron su pase a esta etapa del torneo, gracias a su destacada actuación en las competencias locales.

“La intención ha sido mejorar algunos aspectos en los que se hayan fallado durante la etapa departamental, sabiendo que Bucaramanga es una plaza fuerte frente al deporte competitivo universitario”, comenta Franklin Medina Ramírez, coordinador deportivo de Unillanos.

Según José Leyva Martínez, estudiante de segundo semestre del programa de Licenciatura en Educación Física, este tipo de escenarios les permite poner a prueba las capacidades adquiridas durante los entrenamientos, “la natación requiere de mucha constancia, y el entrenador nos exige lo mejor de cada uno de nosotros durante las prácticas. A pesar que las marcas para la disciplina son altas, estamos preparados para dejar el nombre de nuestra universidad muy en alto”, precisó el deportista.

El Alma Máter ha apoyado el proceso de formación de los atletas, a través de entrenamientos con docentes especializados en cada disciplina y brindando los recursos necesarios para su participación en los torneos.





Tres estudiantes de Unillanos estudiarán en Europa con becas Erasmus Mundus

Wilman Cáceres, Juan Pablo Giraldo y Óscar Javier Cuero, son los tres estudiantes de la Universidad de los Llanos ganadores de las becas del proyecto Preciosa de Erasmus Mundus, a las que accedieron con el apoyo de la oficina de internacionalización de la institución.

Durante diez meses, estos jóvenes pertenecientes a los programas de ingeniería Electrónica, Administración de Empresas e Ingeniería Agronómica, respectivamente, adelantarán estudios en ciencias de materiales, finanzas y contabilidad, y agronomía, en universidades europeas.

“Estas son becas que cubren transporte, alojamiento, alimentación y sostenimiento, lo que les permitirán a nuestros jóvenes becados dedicarse a estudiar. Lo único que deben hacer los universitarios es mantener el promedio exigido por cada institución”, resaltó Virginia Hernández, jefe de la Oficina de Internacionalización.

Los estudiantes coincidieron en que esta es una excelente oportunidad para intercambiar conocimientos, saberes, y culturas; además de las posibilidades de establecer contactos para su posterior desarrollo profesional.

